



Landkreis Altötting

Eine Sitzbank für die Streuobstwiese

Durch Leader Traun-Alz-Salzach gefördert



Große Freude bei allen, die an der Umsetzung einer neuen Schautafel und der Holz-Sitzmöglichkeit auf der Streuobstwiese beteiligt waren, darunter Bürgermeister Andreas Zepper (2.v.r.) sowie der Vorsitzende des Gartenbauvereins Gerhard Bayerl (5.v.r.).

– Foto: Heckmann

Tyrlaching. Mit einer Feierstunde ist am Sonntag an der Streuobstwiese zwischen Oberbuch und Tyrlaching eine neue Sitzmöglichkeit mit Tisch und eine Schautafel offiziell ihrer Bestimmung übergeben worden. Federführend waren an diesem Projekt der Gartenbauverein und der Gemeinderat beteiligt.

In Zusammenarbeit mit Projektmanager Lothar Müller haben die Verantwortlichen außerdem bei der Lokalen Aktionsgruppe Traun-Alz-Salzach mit Elke Ott einen Leader-Förderantrag gestellt. Aus diesen Mitteln wurden die Schautafel sowie zwei Bänke mit Tisch finanziert. Die Schautafel haben übrigens Gerhard Bayerl, Vorsitzenden des Gartenbauvereins, und Gemeinderatsmitglied Patrick Keller angefertigt, die Bänke mit Tisch stammen von Konrad Winkler.

Bürgermeister Andreas Zepper dankte allen Beteiligten, die dieses Projekt umgesetzt haben. Gerhard Bayerl erläuterte, dass die Idee vor einem Jahr entstanden sei. Die Beschilderung solle nun Wanderer und Radfahrer sensibilisieren und informieren über den Tümpel, das Bienenhaus, die Benjes-Hecke und den Steinhaufen auf der Fläche der Streuobstwiese. Auch, dass es für die vielen Obstbäume jeweils einen Paten gebe, jeder von ihnen presse die Früchte in der eigenen Kelterei des Gartenbauvereins zu Saft.

„Ich denke, wir haben hier etwas sehr Schönes geschaffen, dies trägt vor allem zur Bereicherung der Streuobstwiese bei“, sagte der Gartenbau-Vorsitzende. Schautafel, Tisch und Bänke würden nun zum Verweilen und zur Beobachtung der Tierwelt auf der Streuobstwiese einladen.

– hek